

MADRID..... 2,00 pesetas al mes
PROVINCIAS..... 9,00 pes. trimestre

PAGO ADELANTADO
FRANQUEO CONCERTADO

Inversiones españolas en Hispanoamérica

No ha mucho (el 22 de abril último) se denegaba en la «Gaceta de Madrid», por real orden de 8 de abril de 1925, una petición del Consejo Superior Bancario respecto a la exención del impuesto sobre utilidades procedentes de la riqueza mobiliaria...

De esta disposición desprenden los Bancos domiciliados en España un evidente daño para sus operaciones. Los tenedores de valores extranjeros residentes en España cortarían toda relación con dichos Bancos...

Otros, por el contrario, estiman acertada la disposición en cuanto es una traba más a la exportación de capitales que, retenidos en España, podrían fomentar la riqueza nacional.

Por otra parte, políticamente, las 379 cabezas de distrito se descomponen de la siguiente manera: un comunista, 42 socialistas; ocho republicanos socialistas, 192 radicales socialistas, trece republicanos radicales, 51 republicanos de la izquierda, 62 republicanos moderados y diez conservadores.

Las elecciones francesas

Resultados de la segunda votación

PARIS. 11.—Las elecciones celebradas ayer domingo, en las que se decidieron los «ballottages» registrados en las elecciones municipales del día 4, se han efectuado dentro de la más completa tranquilidad.

En la mayor parte de los Municipios donde el domingo pasado mayoría, aunque no la necesitarían para ser elegidos, se ha declarado el triunfo a favor de aquéllos y los representantes de los partidos de oposición han recomendado la abstención a los electores.

Aunque todavía es imposible dar una impresión exacta del resultado de estas elecciones, parece afirmarse en todas partes la victoria de los candidatos del bloque de las izquierdas.

En muchas ciudades, como Burdeos y Lyon, el «cartel» se lleva todos los puestos vacantes.

En otros Municipios, que antes del 11 de mayo eran regidos por las izquierdas y en la elección del domingo pasado el triunfo de éstos parecía dudoso, ha vencido nuevamente el «cartel», como sucede en Lille, Roubaix y Strasbourg.

Otros Municipios, regidos hasta ahora por republicanos moderados, han pasado igualmente a depender del «cartel».

Los comunistas han votado a favor de la candidatura de las izquierdas.

Incluso en Alsacia se observa un movimiento favorable a la candidatura del «cartel».

EL AYUNTAMIENTO DE PARIS

PARIS. 11.—La composición del nuevo Municipio parisiense es como sigue: Miembros de los partidos moderados y conservadores, 45; miembros del cartel de las izquierdas, 27; comunistas, 8.

Es decir, que los cartelistas ganan dos puestos y los comunistas uno.

ESTADÍSTICA OFICIAL

PARIS. 11.—El ministerio del Interior ha publicado una estadística relativa a las últimas elecciones municipales.

Respecto al departamento del Sena y para las 379 cabezas de distrito que hay en Francia, a excepción del referido departamento del Sena, la estadística demuestra la victoria obtenida por el «cartel» de las izquierdas, pues los socialistas ganan siete puestos y los radicales ganan tres.

Será reforzada la base naval de Hawaii

NAUEN. 11.—Los árbitros de las maniobras navales realizadas por la escuadra yanqui en las islas Hawaii han llegado a la conclusión de que las defensas de las islas son insuficientes.

Se ha decidido reforzar tanto las fuertes como la guarnición, que será elevada de 15.000 a 25.000 hombres.

Butler, el presidente de la Comisión naval de la Cámara de los Diputados, ha anunciado que en la próxima sesión del Congreso se pedirán los créditos necesarios para hacer de las islas Hawaii una base naval fortísima, remedando todas las deficiencias que han podido apreciarse ahora.—T. O.

Próxima ofensiva de las tropas de Lyautey

Se dice que el general Gouraud mandará el frente del Uarga, la columna Freydenberg sostuvo el domingo un vivo combate. Los refuerzos franceses se concentran en Tolón

Zerual, incendiando poblados y franqueando el Uarga, destruyendo puentes y bloqueando los puestos avanzados franceses. Mientras que las tropas al mando del general Colomat combinaban su acción de castigo, se producía un ataque en la región de Kifan, que fué rechazado con grandes pérdidas del enemigo.

Las tres columnas de Colombat, Freydenberg y Cambay combatieron en sus respectivos frentes con todo ardor.

Las tropas de Colombat, al avanzar, dejaron atrás numerosos focos de hostilidad, y el 5 de mayo chocaron con el macizo de Djebel, potentemente fortificado, y se retiraron sin combatir.

EL PAPEL DE LA AVIACION
RABAT. 11.—El papel de la aviación ha sido considerable en el curso de las recientes operaciones de Marruecos.

LONDRES. 11.—Se anuncia que el hermano de Abd-el-Krim andal predicando la guerra santa entre las tribus marroquíes.

ADHESIONES A FRANCIA
FEZ. 11.—Un gran número de notables indígenas ha testimoniado al mariscal Lyautey sus sentimientos de adhesión y lealtad a Francia.

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES
LONDRES. 11.—Cámara de los Comunes. Constando a la pregunta formulada por un diputado, el ministro de Negocios Extranjeros, señor Chamberlain, dice que las informaciones relativas a la situación en Marruecos, publicadas por los periódicos, son incompletas, como también lo son —añade— las que yo he recibido hasta la fecha.

MAVY VENDRÁ A MADRID
PARIS. 11.—Se decía esta tarde en los pasillos de la Cámara de Diputados que el ministro y actual diputado Malvy iba a salir dentro de pocos días para Madrid, y algunos añaden: «Sabido es que Malvy, durante su larga estancia en España, se granjeó muchas y valiosas simpatías, muy particularmente entre los prohombres políticos de aquel país.»

GOURAUD AL UARGA?
LARACHE. 11 (a las 8).—Viajeros llegados hoy de Casablanca aseguran que el mando general de las tropas que operan en la región del Uarga le será confiado al general Gouraud, gobernador militar de Paris.

FRANCHET D'ESPÉREY A MARRUECOS
PERPIÑAN. 11.—El mariscal Franchet d'Espérey ha embarcado esta mañana en Port Vendres, con destino a Orán.

UNA SEMANA MUY DURA
Es probable que no transcurra la semana que ha empezado sin que una importante acción se desarrolle en el ala derecha, entre Fez y Taza.

BEATIFICACIÓN DE LOS 32 MÁRTIRES DE ORANGE
Asisten más de 30.000 personas (SERVICIO ESPECIAL DE EL DEBATE)

ROMA. 11.—Ayer tuvo lugar la beatificación solemne de los 32 mártires de Orange, víctimas del furor antirreligioso de la Revolución francesa.

MEMORÁNDUM INGLÉS SOBRE LA REVISIÓN DEL TRATADO
Fué enviado a Washington en el mes de febrero

LONDRES. 11.—El Daily Graphic publica una información, que debe acogerse exclusivamente a título documental, en la que se afirma que en febrero del pasado año el Foreign Office envió al Gobierno de Washington una nota de carácter secreto, indicando las circunstancias en las cuales el Tratado de Versalles podría ser revisado en lo que concierne a las fronteras orientales de Alemania.

NUEVA YORK. 11.—El New York World dice que la finalidad del memorándum secreto que el ministro de Negocios Extranjeros británico ha presentado al Gobierno norteamericano, y del cual se ha venido hablando estos días, encarecía la urgencia de una nueva «entente» francobelga sobre la revisión del Tratado de Silesia y del llamado «pasillo polaco», como condiciones esenciales para la seguridad de Inglaterra.

LA CUESTION EN LA CAMARA
LONDRES. 11.—Esta tarde, en la Cámara de los Comunes, Macdonald ha pedido a Chamberlain una explicación acerca de la memoria publicada por un periódico americano sobre la política británica, memoria que parece redactada por el propio secretario del Foreign Office.

EL SANTO DEL PONTIFICE
ROMA. 11.—Su Santidad ha recibido hoy a las personas de su antecámara, que le felicitaron con motivo de su fiesta onomástica, que se celebra mañana.

EL PRINCIPE SIXTO DE BORBÓN CANDIDATO AL TRONO POLACO
VARSOVIA. 11.—En los centros políticos se asegura que los monárquicos polacos han designado como candidato al trono al Príncipe Sixto de Borbón.

Hindenburg en Berlín

Un millón de personas le esperaban en las calles

(RADIOGRAMA ESPECIAL DE EL DEBATE)

NAUEN. 11.—El mariscal Hindenburg ha llegado hoy a Berlín. Desde Hannover hizo el viaje en tren especial. En la estación de Berlín montó en un automóvil, sobre el que ondeaba la bandera imperial con el águila republicana. Todo el trayecto hasta el palacio del canciller estaba cubierto por la multitud, calculándose que un millón de personas han asistido a la recepción del nuevo presidente de la república.

En la puerta de Brandeburgo esperaba al mariscal un escuadrón de Policía a caballo, que se colocó delante de la caravana automovilista.

Con el mariscal habitarán en el palacio de la Presidencia su hijo y su nuera. El primero desempeñará las funciones de ayudante de campo del presidente de la república.—T. O.

BERLIN. 11.—La población de Berlín ha hecho un gran recibimiento al nuevo presidente del Reich. Puede calcularse en 600.000 personas el gentío que desde las tres de la tarde aguardaba, a lo largo del recorrido, el paso del cortejo.

Seguido de su séquito, el presidente subió con el canciller a un automóvil descubierta; detrás de él, otros coches llevaban la comitiva oficial, entre la que se notaba la presencia del hijo de Hindenburg y del general Von Seeckt.

El cortejo desfiló a buena velocidad porque las autoridades tenían un atentado comunista. Durante el trayecto siguieron las aclamaciones iniciadas en las filas de las Asociaciones nacionalistas.

El nuevo Gobierno belga
Seis católicos, un liberal y cuatro técnicos

BRUSELAS. 11.—Se considera como segura la siguiente constitución del Gabinete, a reserva de las modificaciones de última hora:

Presidencia y Negocios Extranjeros, Van de Vyvere (cat.). Interior, Poulat (cat.).

Industria y Trabajo, Tschoffen (cat.). Agricultura y Obras públicas, barón de Ruzette (cat.).

Colonias, Carton (cat.). Asuntos económicos, Moyersoen (cat.). Ferrocarriles, Foulon.

Ciencias y Artes, Wodon, secretario general del ministerio de Negocios Extranjeros.

Hacienda, Albert-Eduard Janssen, director del Banco Nacional. Justicia, un magistrado liberal. Defensa Nacional, el general Kenstens o el general Hellebaut.

INDICE - RESUMEN
Oración de sociedad, por «El Abate Farías»..... Pág. 1

Noticias..... Pág. 2
Una gran riqueza nacional que se está arruinando, por Ramón Colom y Virgili..... Pág. 3

Folleto sobre carne, por «Curro Vargas»..... Pág. 3
Miserable (folletín), por la baronesa de Orczy..... Pág. 3

La glosopeda del toro, por «Curro Castañares»..... Pág. 4
Cotizaciones de Bolsas..... Pág. 5
Página Deportiva..... Pág. 6

PROVINCIAS.—Asamblea en Murcia por los pantanos de Taivilla y Fuentesanta. Naufragos dos vapores pesqueros en la costa gallega.—Manifestación pública por ferrocarriles en Badajoz (páginas 2 y 3).

EXTRANJERO.—Se dice que en esta semana emprenderá la ofensiva el mariscal Lyautey; los refuerzos franceses se están concentrando en Tolón.—Un memorándum inglés a Washington sobre la revisión del Tratado de Versalles.—Un viaje político de Malvy a Madrid.—El mariscal Hindenburg llega a Berlín, recibido por una enorme multitud.—Parece que el nuevo Gobierno belga se compondrá de seis católicos, un liberal y cuatro técnicos (página 1).

EL TIEMPO.—(Datos del Servicio Meteorológico Oficial).—Tiempo probable para hoy: Tiende a mejorar el tiempo en toda España. Temperatura máxima en Madrid, 13,8 grados, y mínima, 2,7. En provincias la máxima fué de 23 grados en Málaga y la mínima, 2 bajo cero en Palencia.

LO DEL DÍA

Reforma constitucional

Hace días insertamos un telegrama de Roma por el cual supo nuestro público algunos particulares de la reforma constitucional proyectada por el Gobierno de Mussolini. En el «Corriere della Sera» encontramos noticia más amplia de la reforma, y en otro lugar de este número la ofrecemos a los lectores, porque el tema es interesante.

Y tanto como lo es! La decisión del Gobierno italiano acusa una realidad, sin duda, poco grata, pero notoria en los países latinos, a saber: que vivimos en período constituyente. Las formas políticas del siglo XIX, nunca eficaces en pueblos de la vieja raza, agonizan desde la guerra europea. Es forzoso buscar nuevos moldes jurídicos a la ley fundamental de los Estados.

La labor es difícil, difícilísima, en harta mayor medida que hace cincuenta años. La vida colectiva «se ha hecho» mucho más compleja; poseen fuerza más poderosa y activa los elementos disolventes que en la sociedad moderna actúan; las instituciones fundamentales, sin duda quebrantadas o descaecidas, no ofrecen la sólida base de edificación política que hace tres cuartos de siglo...

Es justo, por ende, juzgar con extrema benevolencia cualquier designio reformador de las Constituciones. Aun así, el proyecto del Gabinete italiano no resiste el más ligero examen desde un punto de vista lógico, doctrinal, de principios rigurosamente científicos. Es claro que con severa sujeción a éstos ni ha nacido ni, probablemente, nacera Constitución alguna. La realidad manda: y por ella aparecen en las Constituciones de todos los países elementos antagonicos, yuxtapuestos, y un doctrinamiento ecléctico insuportable.

Pero no es de este momento analizar a fondo el proyecto italiano, ni decir si en él podremos aprender algo o será acortado rechazarlo en su integridad. Lo que sí encierra lección aprovechable es el mero propósito, el planteamiento del problema. En España la realidad dicta el mismo consejo. No basta que el Directorio haya declarado en suspenso la Constitución. En realidad, jamás fué íntegra y fielmente cumplida; y en los últimos años, tantos y tan fundamentales fueron aquellos de sus preceptos burlados o infringidos que, de hecho, suspenso es, tuvo casi siempre su aplicación. El Directorio limitó a consagrar el hecho, y si la restableciera desde las páginas de la «Gaceta», en suspenso seguiría. Imprudente, pues, como otras veces ha dicho EL DEBATE, volver a «una» normalidad constitucional; lo que no tiene nada que ver con aquella pseudo-normalidad anterior a 1923, que no volverá. Es decir: procurar la redacción de un texto constitucional que obtuviese el voto de la nación, y con el cual fuesen posibles Gobiernos estables, independientes de los vaivenes parlamentarios; que hiciese, en fin, compatibles la representación nacional y la función de gobierno.

A nuestro juicio, esta es la labor ineludible para el Directorio o para el primer Gobierno que lo suceda. Labor que exige la cooperación de todos los hombres expertos, cuyo concurso debiera interesar al Gobierno, sin excluir a hombres del antiguo régimen, que con sus luces y experiencia podrían traer muy valiosas aportaciones.

El aceite
Llegan hasta nosotros reclamaciones formuladas por productores de aceites de oliva y por fabricantes de aceites obtenidos de diversas semillas. Los olivareros creen en peligro la industria a que se dedican, y de presente, señalan en ella perjudicialísima crisis. Los fabricantes de aceites de semillas juzgan muy dañosa a sus intereses algunas medidas que suponen iba a dictar el Gobierno para remediar la crisis olivarera.

Unos y otros nos piden espacio en nuestras columnas para defender sus intereses; y, con la advertencia de que es criterio nuestro no facilitar largas polémicas que, al fin, más confundun que aclaran el juicio del público profano, con mucho gusto concederemos espacio suficiente a la solicitud que se nos hace.

El tema lo merece. Los intereses afectados significan cantidad respetable dentro de la economía nacional. Por lo que toca al aceite de oliva, es sabido que España es, en todo el mundo, el primer productor. A 2.988.591 quintales ascendió su producción en 1923. Seguíanla Italia con 1.800.000, Grecia con un millón, y otras naciones con producción muy inferior. Su influencia en la balanza mercantil española es notoria; en 150 millones de pesetas puede valorarse el importe de la exportación aceitera. En fin: una región—Andalucía—productora de 1.790.621 quintales, puede decirse que basa parte principalísima de su agricultura en el olivo.

La fabricación de aceites de semillas—cacahuete, sésamo, etcétera—ha adquirido en quince o veinte años enorme intensidad. Son muchas, y representan millones de pesetas, las fábricas destinadas a ese fin en España, en especial en la región de Levante. De su importancia juzguese por este dato: la importación de aquellas semillas ha llegado a la cifra de 30.000 toneladas en un año, y en la Conferencia del Aceite, celebrada en noviembre último, se acordó que el Gobierno permitiera el aumento de aquella cifra

El programa de Caillaux

Aumento de los impuestos sobre el azúcar, el alcohol y los bienes muebles

PARIS. 11.—Un representante del «Petit Parisien» ha interrogado a una personalidad que se halla bien enterada de los proyectos financieros que se propone desarrollar Caillaux para remediar la situación económica que atraviesa el país.

La personalidad aludida confirma que el ministro de Hacienda tiene el propósito de aumentar los impuestos indirectos y modificar el impuesto celular, especialmente el relativo a capitales y beneficios de la industria y el comercio.

Caillaux se mantendrá fiel al régimen de monopolios, pero se muestra partidario de la participación del Estado en determinadas concesiones.

Añade esta información que el ministro de Hacienda prepara varios proyectos de ley interesantes, entre los cuales figura uno obligando a las Compañías de seguros a reasegurarse en Francia por una parte importante de su capital.

Todos los sueldos y salarios inferiores a 25.000 francos anuales no serán objeto de aumento alguno.

Dos guardacostas yanquis incendiados

Se supone que han sido los contrabandistas de alcohol

NUEVA YORK. 11.—Se han producido explosiones simultáneas a bordo de dos navíos guardacostas utilizados por los servicios de prohibición para la caza de contrabandistas. A las explosiones ha seguido el incendio, que ha destruido los dos barcos. Se cree que se trata de atentados realizados por los contrabandistas.

El F. C. Barcelona campeón de España

El domingo se jugó en Sevilla la final del campeonato de España de football en la que se pusieron frente a frente el F. C. Barcelona y el Arenas Club, de Gucho. El equipo catalán venció por 2-0, habiendo marcado los tantos Samitier y Sancho.

En Valencia el Jupiter, de Barcelona, ganó el campeonato del grupo B, venciendo al Athletic, de Gijón, por 4-1.

Amundsen no ha salido aún

LONDRES. 10.—Los últimos despachos de Spitzberg anuncian que las condiciones atmosféricas para la salida de Amundsen con rumbo al Polo Norte son desfavorables, debido a tempestades de nieve.



Una gran riqueza nacional que se está arruinando

Desde que empezó hace cinco meses la actual campaña de fabricación de los aceites de aceitunas y los de sus orujos, ha sido una preocupación constante y creciente la disminución progresiva de ventas de los mismos...

Sabido es que España es el primer de los países productores de aceite de aceituna, y por lo tanto, del de sus orujos. Las cifras que acreditan este aserto son de sobra conocidas para evitarnos que las consignemos...

Ante la importancia, pues, que para la riqueza nacional representan estos nuestros aceites, parece natural y lógico que ellos fuesen objeto de la mayor protección...

Pero lo que a nadie que tenga un poco de propiedad intelectual, o al menos de instinto de la propia conservación, se le ocurre pensar es lo que está aconteciendo...

Sucede, que una parte de nuestros aceites (especialmente los de Andalucía) poseen por la forma o procedimiento que se obtienen, condiciones muy pronunciadas de sabor, olor, color y hasta de acidez...

Esta solución consiste en adulterar (digamos las cosas por su nombre) nuestros aceites de aceituna con la adición del aceite extraído del cacahuete extranjero...

POLICHINELAS DE CARNE

Capitanea, por su fauandía arrolladora, incansable y enciclopédica, el grupito de amigos que todas las noches del año (años tras años) se congrega alrededor de la misma mesa...

La riqueza temática de sus tribunicias divagaciones es asombrosa; él diserta, opina y discute de todo: de arte, de literatura, de teatro, de política, de economía...

grande de millones de pesetas, sacados del coste de la vida de todos los españoles, cuyos millones son perdidos por la riqueza nacional...

En segundo lugar, que en vez de enaltecer y propagar la incomparable calidad que tienen nuestros aceites de aceitunas del rico sabor de este fruto...

Y si esto es posible y si esto es lo que está ocurriendo actualmente, es por la razón sencilla de que el cacahuete en semilla tributa de derechos de Aduana para entrar en España la ridícula cantidad de una peseta por cien kilos...

En el siguiente artículo la daremos a conocer. Ramón COLOM y VIRGILI, Ingeniero Industrial.

Los pantanos de Taivilla y Fuensanta

MURCIA, 11.—En el salón de actos de la Diputación se celebró la magna Asamblea anunciada para pedir la urgente construcción de los pantanos de Taivilla y Fuensanta...

El presidente recogió la iniciativa del diario católico La Verdad, solicitando que se derogase el real orden que intenta valorizar el agua de los pantanos de Talave y Alfonso XIII...

El conde de Güell, presidente de la Transatlántica. BARCELONA, 11.—En el budo del vapor «Manuel Arnau» se reúnen casi todos los consejeros de la Compañía Transatlántica...

Mitín de Unión Patriótica. SANTANDER, 11.—En Santa María de Cayón se ha celebrado un mitín de propaganda de la Unión Patriótica...

Fiesta de la Agricultura el día de San Isidro. Desde que en 1917 iniciaron en España la Fiesta de la Agricultura el Instituto Agrícola Catalán de San Isidro...

La fiesta de Santa Juana de Arco en Rabat. LARACHE, 11 (a las 8).—Se ha celebrado en Rabat la fiesta nacional de Santa Juana de Arco...

Pro rehabilitación del puerto de Tortosa. TORTOSA, 11.—Bajo la presidencia del alcalde se celebró ayer la anunciada Asamblea pro rehabilitación del puerto comercial de Tortosa...

HOMENAJE A CANELLA. OVIEDO, 11.—En la Diputación provincial se verificó el acto de entregar a la Comisión del Centro Asturiano de Buenos Aires una placa de bronce...

Asistieron nutridas representaciones de las entidades económicas, agrícolas y comerciales de la localidad, el concejal del Ayuntamiento de Zaragoza señor Valle y Comisiones de los pueblos comarcanos...

Las conclusiones, que fueron aprobadas por unanimidad, serán llevadas a Madrid por el alcalde, que las entregará al presidente del Directorio.

—No me vais a dejar así, sin decirme una palabra... —Ya he dicho bastantes, mi buen amigo. He dicho: «Buenas noches», y observad que estoy terriblemente cansado...

La nueva Constitución de Italia

Habrà 300 diputados corporativos. Medidas para garantizar la estabilidad gubernamental. En La Nazione, de Florencia, publica el diputado Amicucci una amplia información acerca del proyecto de reforma constitucional...

La representación corporativa. En cuanto a las categorías en que deben ser escogidos los senadores, se ampliarían las listas de las diez y ocho, veinte y veintuno para dar puesto en el Senado al censo productor...

boración de las leyes la voz directa de la producción y del trabajo. La preparación de las leyes quedará confiada a un órgano técnico consultivo, compuesto de funcionarios y técnicos llamados a colaborar estrechamente con las Comisiones parlamentarias...

Los Sindicatos. Las corporaciones no se limitarán a escoger una parte de los diputados. Los Sindicatos tienen como fin principal la defensa de intereses parciales y de categoría...

—Porque ella me salvó la vida hoy, y ella misma está en peligro. —Ella no está en peligro—dijo Blakeney con sencillez—desde que ha salvado la vida de mi amigo...

—¡Percy! Esta exclamación le salió a Armando del fondo del alma. A pesar de las encontradas pasiones que luchaban en su corazón, se dio cuenta otra vez del poder mágico que obligaba a tantos a servir a este hombre...

—¡Percy! —¿Quién os ha dicho que estoy enamorado? —Tú mismo, mi buen amigo. Si lo hubiese sabido antes—añadió, hablando muy tranquila y deliberadamente, sin levantar la voz—, no hubiera estado con el látigo levantado y llamándote cobarde y perjuro...

—¡Blakeney! —respondió el otro, con el rostro encendido y extraviados ojos, dando un paso hacia su amigo en ademán amenazador—. Ningún hombre se atrevería a decirme esas palabras...

—Yo pido a Dios, Armando, que ningún otro tenga el derecho de decirlos. —No tenéis derecho.

—¿Por qué has arreglado el verla otra vez? —¡Por qué has arreglado el verla otra vez?

El culto a la Eucaristía y la Virgen en las catacumbas

Segunda conferencia del señor Inigo. En el salón de los Luises dió ayer su segunda conferencia don Luis Inigo, que se ocupó del culto al Sacramento de la Eucaristía en las catacumbas...

El cáliz, representado también con profusión en las pinturas de las catacumbas, significaba el Sacramento de la Eucaristía. Todos estos símbolos están determinados y explicados por los Santos Padres y doctores de la Iglesia de los siglos IV, V y VI, en textos que el señor Inigo advujo en su disertación...

El misterio del Nacimiento del Hijo de Dios y la Adoración de los Reyes Magos están asimismo profusamente representados en las pinturas dos datos que varían en lo accidental de las representaciones más generalmente conocidas...

Terminó el conferenciante explicando por qué nuestra Patria es llamada tierra de María Santísima. En la cripta de Santa Engracia, de Zaragoza, está representado el misterio de la Asunción...

Los desposorios de la Virgen están representados también en un sarcófago que reproduce la tradición recogida en el Evangelio llamado Pseudo-Mateo...

boración de las leyes la voz directa de la producción y del trabajo. La preparación de las leyes quedará confiada a un órgano técnico consultivo, compuesto de funcionarios y técnicos llamados a colaborar estrechamente con las Comisiones parlamentarias...

Los Sindicatos. Las corporaciones no se limitarán a escoger una parte de los diputados. Los Sindicatos tienen como fin principal la defensa de intereses parciales y de categoría...

—Porque ella me salvó la vida hoy, y ella misma está en peligro. —Ella no está en peligro—dijo Blakeney con sencillez—desde que ha salvado la vida de mi amigo...

—¡Percy! Esta exclamación le salió a Armando del fondo del alma. A pesar de las encontradas pasiones que luchaban en su corazón, se dio cuenta otra vez del poder mágico que obligaba a tantos a servir a este hombre...

—¡Percy! —¿Quién os ha dicho que estoy enamorado? —Tú mismo, mi buen amigo. Si lo hubiese sabido antes—añadió, hablando muy tranquila y deliberadamente, sin levantar la voz—, no hubiera estado con el látigo levantado y llamándote cobarde y perjuro...

—¡Blakeney! —respondió el otro, con el rostro encendido y extraviados ojos, dando un paso hacia su amigo en ademán amenazador—. Ningún hombre se atrevería a decirme esas palabras...

—Yo pido a Dios, Armando, que ningún otro tenga el derecho de decirlos. —No tenéis derecho.

—¿Por qué has arreglado el verla otra vez? —¡Por qué has arreglado el verla otra vez?

—¡Blakeney! —respondió el otro, con el rostro encendido y extraviados ojos, dando un paso hacia su amigo en ademán amenazador—. Ningún hombre se atrevería a decirme esas palabras...

—Yo pido a Dios, Armando, que ningún otro tenga el derecho de decirlos. —No tenéis derecho.

—¡Blakeney! —respondió el otro, con el rostro encendido y extraviados ojos, dando un paso hacia su amigo en ademán amenazador—. Ningún hombre se atrevería a decirme esas palabras... —Yo pido a Dios, Armando, que ningún otro tenga el derecho de decirlos. —No tenéis derecho.

Folleto de EL DEBATE 26) BARONESA DE ORCZY ELDORADO AVENTURAS DE PIMPINELA ESCARLATA CAPITULO XIII Lo que es el amor —Bien, Armando, ¿qué hay?—preguntó Blakeney cuando los pasos de sus amigos no se oían por las escaleras...

—No me vais a dejar así, sin decirme una palabra... —Ya he dicho bastantes, mi buen amigo. He dicho: «Buenas noches», y observad que estoy terriblemente cansado...

—Completo, amigo mío. ¿No sostenéis el juramento? ¿Estáis dispuesto a romperlo? —¿He roto yo mi compromiso con vos? Os serviré y ayudaré de cualquier modo que podáis mandarme...

—Porque ella me salvó la vida hoy, y ella misma está en peligro. —Ella no está en peligro—dijo Blakeney con sencillez—desde que ha salvado la vida de mi amigo...

—¡Percy! Esta exclamación le salió a Armando del fondo del alma. A pesar de las encontradas pasiones que luchaban en su corazón, se dio cuenta otra vez del poder mágico que obligaba a tantos a servir a este hombre...

—¿Cómo? —Dices que ella te ha salvado la vida... luego estás en peligro... Hérón y sus espías están en la pista... tu pista es la mía, y yo he jurado salvarla.

LA GLOSOPEDA DEL TOREO

Al hacerse el apartado a las doce del domingo nos enteramos oficialmente de que los seis bichos de Pablo Romero, anunciados para la cuarta de abono, no podían salir a escena por padecer glosopeda.

¡Vaya, hombre, vaya!

¡Glosopeda! Eso tiene el toro todo hace una temporada muy larga...

EL TORO SIEMPRE CUMPLE

En esta resaca, como en las anteriores, tenemos que seguir contando al toro que continúa cumpliendo con su deber.

Seis bichos se corrieron el domingo en lugar de los esperados de Pablo Romero, y siendo de tres vacadas distintas, todos fueron más que torería, que en la mayor parte de los casos desperdició favorables ocasiones.

Aleas mandó tres hermosos toros, dos tintos y uno negro. El primero magníficamente presentado, fué condenado a fuego injustamente. Había aguantado con brío un puyazo en lo alto, y recargando como los toros de campanillas, había arrancado justos aplausos de la afición. Era elemental que en la vara siguiente se dejara un respiro al bicho, abrumado por el reciente castigo... ¡Pues no, señor! Puesto en suerte de nuevo el animal, bastó unos segundos de espera para que el presidente decretara la aplicación de las banderillas calientes. ¡Por qué?

El otro rejuno de la misma divisa se podía torer con un pañuelo: tal era su docilidad y nobleza.

Y el negro Aleas que cerró plaza fué bravo hasta el final de su lidia, por lo que hizo andar de cabeza a unos toreros incapaces de aguantar los bríos de un toro.

Las reses de don Celso Cruz lidadas en segundo y tercer lugar hicieron franca pelea de varas y más franca todavía brega ante capas y muletas.

Y el sustituto de Moreno Santamaría, jugado en lugar del cuarto, que salió cojeando, hizo honor al conjunto de la corrida con una sangre imprevista en un toro sobrero.

¡Buena corrida por los toros, que siempre cumplen con su deber!

¿Y por los toreros? Verán ustedes...

¡HAY CORAZÓN!

Cuando acababan de tocar injustamente a fuego en los comienzos de la corrida requirió Emilio Méndez los garapullos de la pólvora para tostarse su toro. Bien comprendía el madrileño que no eran esos palos infamantes los que al bicho correspondían. Así citó el hombre valeroso, y con esa facilidad que le hizo maestro en el segundo tercio, prendió los pares de reglamento, escuchando entusiastas aplausos de la clientela.

Pero no es Emilio hombre que se contente con unas palmadas. Armado de estoque y muleta, se fue a las tablas en busca del cornúpeto, que solado de poder por la falta de castigo, no era enemigo despreciable no mucho menos.

Allí le batió por bajo, y en cuanto pudo ponerle a tiro, pinchó Méndez en el duro, cobrando acto seguido una gran estocada, poniendo en el empeño su corazón valiente. Rodó el bicho sin puntilla a los pies del espada, y el buen público hizo al héroe dar la vuelta a la redonda.

Eso fue toda la corrida. Vimos al de Lavardes pinchar decidido al cuarto, y banderillar a esta tora y al sexto invitado por Barajas. Pero su labor fué la primera de la corrida toda. Ahí quedó. Vimos una vez más que hay corazón y espíritu y fortaleza en el torero tan mal herido una tarde trágica en la plaza de Budaes.

¡UN POKITO MENOS!

Hemos dicho que Méndez banderillero y mató. Barajas banderillero solamente. Ni sus verónicas rotundas, ni sus muletas novedosas, ni sus estocadas atravesadas, merecen justificación en el bravo lote que le cupo en suerte. Sólo su labor de gran banderillero puede destacarse en esta resaca.

Fue en el que cerró plaza, bravísimo Aleas que hizo mesa limpia, recargando ante el escudriño, cuando Barajas saltó a los medios con su paisano Méndez, a parrear. Fausto dió al bicho todas las ventajitas, y con su gran estilo de rebiletero, clavó dos pares, en los que no sabíamos qué admirar más, si la valentía al reunirse o la finura de ejecución. Total, que salió Fausto a la plaza a poner dos pares de banderillas. Apuntémolos.

¡MENOS TODAVIA!

Gitanillo salió... a dar una voltereta. Una voltereta trágica durante el primer tercio de sexto toro. Una voltereta que nos dejó sin resultado, pues al hacer un quite le enganchó el toro, al parecer por el vientre, y le estuvo zarandeando un rato, que pareció un siglo. Felizmente, fué un enganchón por la faja, según aparecieron en la clínica, donde el diestro aragonés estuvo breves minutos. Así coronó el maño una actuación anodina, pues ni sus lanceas alzando los codos, gustaron como otras veces, ni sus faenas por la cara correspondían a la suavidad y nobleza de sus enemigos.

Al primero de su lote le descorrió al primer envite, produciendo el desencanto en los más optimistas.

Al quinto de la jornada le tiró unos muleteos de adorno cuando ya el animal había rodado varias veces por exceso de castigo en el tercio de banderillas. Los desplantados ante el enemigo moribundo no es plato que guste a la afición taurina. Un saqueo de travesía puso fin al cornúpeto, que no podía con el rabo...

Curro CASTAÑARES

EN VISTA ALEGRE

PARRITA

Alguna vez habían de corresponder a un subalterno los honores del encabezamiento, y seguramente, nunca más justificado que en esta ocasión, porque Parrita, el excelente peón que siempre se ha destacado en las corridas en que actuó, rayó el domingo en esta plaza a tan incommensurable altura, que ha quedado definitivamente consagrado entre los primeros de su profesión. Y se des-

tacó doblemente, porque entre el batallón de toreros que desfiló por el ruedo cabrauchero fué el único que se mantuvo sereno durante las tres horas y cuarto que duró la corrida, porque fué el único valiente y conocedor de los toros, que se acercó a ellos confiado y seguro de su arte.

Los matadores deben estar pesados de la magna labor de este modesto lidiador, porque sin su presencia, tal vez hubieran podido tapar su fracaso con las dificultades de los toros, dificultades que no existieron, como lo demostró Parrita en múltiples ocasiones.

Los novillos que envió la señora viuda de Ortega estuvieron magníficamente presentados y dieron un rendimiento del que puede mostrarse satisfecha su propietaria. Fueron poderosos, bravos y duros, y sobre todo, tuvieron nervio, esa cualidad que tanto temen los toreros, porque les obliga a arimarse y a exponer. Dos fueron fogueados, pero no por su manoseo, sino por el pánico de los diestros.

Hacer una crítica de los toreros resulta casi imposible. Currillo, Chatillo de Bilbao y Sagasti, pusieron durante toda la tarde cátedra de pánico e ignorancia. A los dos primeros les echaron un novillo al corral y el último estuvo a punto de dejarse vivo a otro.

Resumen: el magnífico recuerdo de los novillos lidiados y la soberbia actuación de PARRITA.—R. A.

En Tetuán

Los novillos de Lorente estuvieron bien presentados y cumplieron decorosamente.

Fernán Guerra no pasó de regular en sus toros y en el que tuvo que matar en sustitución de Mieres, que resultó cogido.

Dominguez, desastroso, dió muestras de su infinita ignorancia, viendo marcharse vivo a su primer enemigo.

Mieres, valiente y voluntarioso, cumplió en el único que mató.

En provincias

BARCELONA, 12.—Plaza de las Arenas. Novillos del duque de Tovar y de Campos Varela.

Primer rejoneó Gaspar Izquierdo los dos de Tovar con acierto, clavando cuatro rejones a cada uno, rematando a los dos bichos después de breve muleteo, de dos estocadas al primero y tres pinchazos al otro. En el segundo fué cogido y volteado sin consecuencias.

Seguidamente se lidiaron los seis novillos de Campos Varela, que cumplieron, fogueándose, al quinto por precipitación de la presidencia.

Morenito de Zaragoza estuvo bien en sus dos toros a los que banderilló con acierto. Francisco Royo (Lagaritito), valiente y muy bien en su primero, del que cortó la oreja. En el otro bien.

Curro Prieto toró de cara superiormente a sus dos enemigos. Con el estoque cumplió.

MELILLA, 11.—Toros de Muruve, buenos.

Saleri, bien en el primero y mal en el cuarto.

Sánchez Mejías, regular y colosal, cortó una oreja. Banderillero con su acostumbrada maestría.

Chicuelo, bien con la capa y muleta y regular con el pincho.

BADAJOS, 11.—Cañero y Rui da Cámara escucharon estruendosas ovaciones por su maravilloso estilo de rejoneadores.

El primero cortó una oreja.

Algabeño, colosal en el tercero, del que cortó la oreja y el rabo, y muy bien en el sexto.

ZARAGOZA, 12.—Novillos de Pérez de la Concha para Lorenzo Latorre, Fernando Prieto y Gil Tovar.

Lorenzo Latorre en su primero hace una faena breve, y entrando bien deja una estocada tendida; es enganchado por la res y pasa a la enfermería, donde se le aprecia un puntazo en el muslo de 14 centímetros de extensión, que le impide continuar la lidia.

Fernando Prieto, en el segundo hace una faena movida para una estocada regular, y descabelle. Sustituyendo a Latorre hace en el cuarto toro una faena deslucida, para media estocada, un pinchazo malo y un descabelle. Oyó un aviso. En el quinto muletea valiente; da un bajonazo y otra estocada aceptable. (Pitos).

Gil Tovar, en el tercero fué aplaudido en verónicas y en dos quites; tomó las banderillas y puso cuatro pares, de ellos dos al quiebro, superiores. Con la muleta estuvo valiente y adornado. Mató de un pinchazo, media estocada y un descabelle. (Ovación.) En el último pone tres pares de banderillas, dos de ellos buenos, y mata de un pinchazo y de una estocada. Es sacado en hombros.

Antiguos alumnos de Orduña

Los ex alumnos del colegio de Nuestra Señora de la Antigua, de Orduña, residentes en Madrid celebraron el domingo su fiesta tradicional, asistiendo a la bendición de una imagen, reproducción de la Virgen de la Antigua, en la iglesia de Nuestra Señora del Buen Consejo y San Luis Gonzaga. Después se celebró el santo sacrificio de la misa.

Terminada ésta tuvo lugar la reunión para constituirse legalmente en Asociación, haciendo uso de la palabra don Alberto de Alcocer, procediéndose seguidamente a la elección de la primera Junta directiva.

Luego en los salones del Hogar Vasco se reunieron en íntimo banquete los antiguos alumnos, en número de 80, reinando entre todos la más franca alegría, y al final se pronunciaron brindis por el señor Alcocer, don Luis Liaguano y don Martín de Asúa, que fueron muy aplaudidos.

Se dirigieron varios telegramas al superior del colegio de Orduña y a otros antiguos colegiales.

Incendio en una iglesia

Las llamas destruyen un altar

Cuando se disponía ayer mañana a abrir la iglesia, observó el sacristán de la parroquia de San Marcos, que del templo salía humo. Penetró con toda rapidez y comprobó que un altar en que se venera la imagen del Sagrado Corazón de Jesús era pasto de las llamas. Sin pérdida de tiempo se dió aviso al servicio de incendios, que pudo atajar el siniestro antes de que revistiera mayores proporciones.

El altar, no obstante quedó completamente destruido y también una puerta contigua a la capilla incendiada.

Las pérdidas son de consideración por el valor artístico de la imagen destruida. Además el humo causó daños en el resto del templo.

Parece que el incendio se produjo por un cortocircuito.

Muebles de lujo y económicos. Castañeta Angeles, 15 (Basil Procelados).

ROB
BOYVEAU - LAFFECTEUR
Depurativo Iodurato
cura ENFERMEDADES DE LA PIEL
REUMATISMO CRÓNICO, GOTA
Enfermedades del hígado y de los vasos del corazón
28, Rue de Richelieu, París. Todas Farmacias.

Sombreros Villar
de paja y fieltro. Los mejores y más baratos.
10, MARIANA PINEDA, 10.

NO MAS ASMA Remedio garantizado

«Invito a todos los enfermos de asma de esta ciudad a que hagan un ensayo con mi tratamiento, cuyos riesgos corren de mi cuenta.» Así se expresa el doctor Schiffmann. Luego añade: «Vaya usted a su farmacia y compre un paquete de «Asthmador», y en el caso de que no alcance alivio inmediato, le devolverán gustosamente el dinero sin dificultad alguna. Por violento que sea el ataque, por obstinado que sea el caso y aunque todos los remedios hayan fracasado, el «Asthmador» le producirá un alivio inmediato, por lo general a los diez segundos, y en los casos graves a los quince minutos. Centenares de testimonios espontáneos prueban de un modo convincente la eficacia de este preparado, y estoy seguro de que obrará en la misma forma en los demás casos. Tan convencido estoy de que ha de producir alivio instantáneo y de que ha de considerarse como el mejor remedio conocido, que no tengo inconveniente en autorizar a los farmacéuticos a dar la garantía de devolver el importe del coste si el resultado no es plenamente satisfactorio.» Ningún riesgo corre usted al comprar este remedio. Esta garantía positiva le convencerá más terminantemente que una «muestra gratuita». Con la misma garantía se le remite igualmente contra envío por giro postal de pesetas 5,25, escribiendo al doctor don R. Schiffmann, Claris, 71, Barcelona.

Almorranas-Varices-Ulceras

Cura radical garantizada, sin operación ni pomadas. No se cobra hasta estar curado.
Dr. Iñanes; Hortaleza, 17. De 9 a 1 y de 3 a 8. Teléfono 15-86 M.

VISITE USTED LA
IV Exposición Internacional
Automóvil, Aeronáutica,
del Ciclo y de los Sports de Barcelona
Presidencia de honor de su majestad el Rey
16 a 26 de mayo de 1925
Palacios de Arte Moderno y de la Industria
(28.000 metros cuadrados de superficie)

Automóviles Las mejores y más reputadas marcas del mundo, expuestas en 210 stands

Aeronáutica Real Aero Club de Cataluña, Escuela Aeronáutica Naval, Líneas Aéreas Latécoère, D. Jorge Loring, Peña del Aire

Carrigines, Omnibus Canots Automóviles, Motores Marinos, Neumáticos, Motos, Ciclos, Accesorios de todas clases, Vestidos, Publicaciones, etcétera, etcétera.

LAS ULTIMAS NOVEDADES

las hallará usted en las PASERIAS CENTRALES: Vean sus escaparates, por tener expuesto en ellos los gustos más finos y delicados de toda persona elegante. Los géneros para caballero son los estilos más nuevos que se conocen hasta hoy. Cortes de traje, desde 25 pesetas, de nuestra fabricación de SABADELL. Inmenso surtido para señoras. Puntos de seda, desde 4 pesetas metro; otomanes, desde 6; fulgurantes, desde 12.

GRAN VÍA, 3 (PALACIO DEL CIRCULO MERCANTIL)

SUCESOS COTIZACIONES DE BOLSA

MADRID

4 POR 100 INTERIOR.—Serie F, 21,10; E, 71; D, 71; C, 71,10; B, 71,10; A, 71,55; G, H, 71,10.

4 POR 100 EXTERIOR.—Serie F, 85,40; E, 85,40; D, 85,50; C, 85,65; B, 85,65; A, 85,90; G, H, 85.

4 POR 100 AMORTIZABLE.—Serie D, 92; C, 92; B, 92; A, 92.

5 POR 100 AMORTIZABLE.—Serie E, 97; D, 97; C, 97; B, 97; A, 97.

5 POR 100 AMORTIZABLE (1917).—Serie E, 96,75; D, 96,75; C, 96,75; B, 96,75; A, 96,75; Diferentes, 96,75.

OBLIGACIONES DEL TESORO.—Serie A, 102,99; B, 102,10 (enero); A, 102,15; B, 101,30 (febrero); A, 102,80; B, 102,20 (abril); A, 102; B, 101,70 (noviembre).

AYUNTAMIENTO DE MADRID.—Empréstito de 1868, 89; Interior, n. 91; Ensanche, v. 96,50; Deudas y obras, 89; Villa Madrid, 1924, 86,50; ídem ídem 1918, 87,75; ídem ídem 1923, 92,75.

BONOS DE FOMENTO, 100,75.

EMPRESTITO AUSTRIACO, 101,25.

CEDULAS HIPOTECARIAS.—Del Banco 4 por 100, 92,50; ídem 5 por 100, 100,40; ídem 6 por 100, 100,95; argentinas, 37,90; ídem ídem (bonos), 37,90; Hipotecario, 38,2; Español de Crédito, 170; Hto de la Plata, 48,50; Tabacos, 235,50; Fénix, 286; Explosivos, 393; Azucareras preferentes, contado, 100,50; fin corriente, 100; ídem ordinarias, contado, 40,75; fin corriente, 41; Altos Hornos, 134,50; Electra, B, 105; Unión Eléctrica Madrid, 109; M. Z. A., contado, 358; fin corriente, 357,50; Nortes, contado, 358; fin corriente, 357; Metropolitano, 132; Tranvías, 78,50; Mengemor, 190; Telefónica Nacional, 99,50; Construcciones Metálicas, 8. OBLIGACIONES.—Constructora Naval, 6 por 100, 96; ídem ídem (bonos), 98,25; Unión Eléctrica 6 por 100, 102,50; Alicante, primera, 296,50; ídem E, 77,65; ídem G, 100,10; ídem H, 95; I, 99,95; Nortes, primera, 65,75; ídem segunda, 61,70; ídem 6 por 100, 102,85; Valencianas, 96,65; Prioridad Barcelona, 68; Asturias, segunda, 63,75; ídem tercera, 63,65; Tángier Fez, 97,50; Riotinto, 102,25; Peñarroya, 101; Transatlántica (1920), 100; ídem (1922), 104; Chade, 100,75; Mengemor (1919), 101,50; Central de Aragón, 76.

MONEDA EXTRANJERA.—Francos, 35,90; ídem suizos, 134; (no oficial); ídem belgas, 35,10; libras, 33,46; dólar, 6,89; ídem, 28,45; escudo portugués, 0,34 (no oficial); peso argentino, 2,75 (no oficial); florín, 2,785 (no oficial); corona checa, 20,70 (no oficial).

Timo de 3.600 pesetas

Dos desconocidos, por el procedimiento de las limosnas, timaron en un bar de la calle de Galileo 3.600 pesetas a Bernardo Gómez Aguirre, de sesenta y dos años, propietario, vecino de Jorquera (Albacete), que se halla accidentalmente en Madrid.

AGUAS DE CESTONA

RIGIDO, ESTREMIENTOS, ESTOMAGO Y NARIZ. EN FARMACIAS Y DROGUERIAS.

Caldas de Oviedo

Las mejores en reuma y catarros. Hotel gran confort. Cocina inmejorable. 15 junio a 30 septiembre

EL SUCESO DEL DIA

Ayer tuvo lugar la inauguración de la importante casa de chocolates de don Ramón Cabezón, establecida en la calle de las Tres Cruces, 9, esquina a Pi y Margall.

Desde hoy todo Madrid puede admirar un propósito monemismo de fabricación, puesto que las elaboraciones se hacen a presencia del público.

BARCELONA Interior, 70,90; Exterior, 85,25; Amortizable, 97,10; Nortes 79,55; Alicante, 71,90; Filipinas, 252; francos, 36; libras, 33,49.

BILBAO Altos Hornos, 134,50; Explosivos, 388 (diner); Resinera, 192,50; Norte, 399; Alicante, 360; Pápera, 85,50; Vizcaya Bilbao, 1.055; Vizcaya, 1.070; U. E. Vizcaya, 700; E. Viego, 324; Unión Minera, 13; H. Española, 140.

PARIS Pesetas, 379,12; libras, 78,85; libras, 93,24; dólar, 19,32; corona austriaca, 27,10; ídem sueca, 514; ídem noruega, 325,50; ídem dinamarquesa, 362,75; francos suizos, 371,75; ídem belgas, 97,02; florín, 77,75; Riotinto, 3,840; Río de la Plata, 118.

LONDRES Pesetas, 33,40; francos, 93,15; ídem suizos, 25,062; ídem belgas, 96,10; dólar, 4,8493; libras, 118,12; coronas noruegas, 28,72; ídem dinamarquesas, 25,70; peso argentino, 44,43.



Lo que usted necesita para sus notas, direcciones, etc., etc., es este libro, que cabe en el bolsillo. Es de hojas cambiables, tiene índice y las cubiertas son de Duralex. Los tenemos en formas y tamaños diferentes y a precios reducidos. Catálogo especial contra envío de 0,30.

L. ASIN PALACIO.—Precedidos, 23, MADRID.

NOTAS INFORMATIVAS

Pocas novedades ofrece la sesión bursátil de ayer.

Los fondos públicos acusan dos orientaciones, pues la Deuda reguladora se muestra en baja, en tanto que el Exterior se afirma en sus posiciones y los amortizables se mantienen sostenidos.

De los restantes departamentos sobresale el de monedas extranjeras, en el que todas las divisas mejoran de cotización, en particular las libras, que consiguen cerrar a 33,46.

Los valores ferroviarios continúan tratándose en alza, si bien a la hora de terminar se cotizan más bajos a fin del corriente que al contado.

El Interior cede 10 céntimos en partida y de 10 a 35 en las restantes series; el Exterior sube 20 céntimos; el 4 por 100 amortizable y los dos del 5 por 100 repiten sus precios anteriores, y las obligaciones del Tesoro acusan cierta flojedad, perdiendo 30 céntimos las de enero, 40 las de abril y 10 las de noviembre.

En el grupo de crédito sólo varía el Banco Hipotecario para mejorar dos enteros, insistiendo en sus cotizaciones precedentes los de España, Español de Crédito y Río de la Plata. Los bonos del Banco de España aumentan un duro.

El departamento industrial cotiza en baja de dos unidades la Electra B, de 50 céntimos la Telefónica Nacional, los Tabacos y los Tranvías, y de un entero los Altos Hornos; en alza de tres unidades los Explosivos, de dos el Metropolitano, de una el Fénix y de un cuartillo las Azucareras preferentes, repitiendo sus precios anteriores los restantes valores negociados. La Sociedad Española de Construcciones Metálicas se hace a 8 por 100, contra 40 el día 20 de marzo de 1920, última fecha en que se publicaron oficialmente. De los ferroviarios ganan dos pesetas los Alicante y 1,50 los Nortes.

En cuanto a las obligaciones, acusan muy buena disposición, mejorando 50 céntimos la Unión Eléctrica al 6 por 100, 35 las Nortes, primera serie; un cuartillo las Alicante, primera hipoteca, y esta última cantidad Riódoto. Las restantes cotizadas sufren escasas alteraciones.

De las divisas extranjeras los francos mejoran 10 céntimos; los belgas, 35; las libras, 20; las libras, 16; y los dólares, uno y medio.

En el correo libre hay, a fin del corriente, Alicante, a 358; Nortes, a 397,50; Azucareras preferentes, a 99,50, y ordinarias,

a 40,50, y a fin del próximo, Alicante, a 360.

A más de un cambio se cotizan: Interior, a 71 y 71,10; obligaciones del Tesoro de noviembre, a 101,65 y 101,70; cedulas hipotecarias al 6 por 100, a 100,95, 110 y 109,95; Banco Hipotecario, a 250 y 282; Telefónica Nacional, a 100 y 99,50; Azucareras preferentes, a fin del corriente, a 100,50 y 100; Azucareras ordinarias, al contado, a 41 y 40,75; obligaciones de la Unión Eléctrica al 6 por 100, a 102 y 102,50; obligaciones Norte al 6 por 100, a 102,85, 102,75 y 102,85; Alicante, a fin del corriente, a 359,50, 358 y 357,50; Nortes, al mismo plazo, a 398, 397,50 y 397.

En el correo extranjero se hacen las siguientes operaciones: 100.000 francos a 35,80, 25.000 a 35,55 y 25.000 a 35,90. Cambio medio, 35,841. 50.000 belgas a 34,10. 25.000 libras a 28,45. 4.000 libras a 33,10, 1.000 a 33,47, 1.000 a 33,45, 5.000 a 33,17 y 1.000 a 33,46. Cambio medio, 33,472. 2.500 dólares a 6,89.

COMPANIA METROPOLITANA ALFONSO XIII AVISO

Se pone en conocimiento de los señores obligacionistas de esta Sociedad poseedores de las obligaciones 5 por 100 serie B, números 32.001 al 68.000, que a partir del 15 de mayo se abonarán 12,50 pesetas contra cupón número 4 de cuya cantidad se descontarán los impuestos correspondientes. El pago se efectuará en el Banco de Vizcaya, de Madrid, Bilbao y San Sebastián.—El presidente del Consejo de administración, Enrique Ocharan.

Sociedad Anónima "Canalización y Fuerzas del Guadalquivir"

Emisión de 40.000 acciones a la par, de 500 pesetas nominales cada una, con derecho a la posesión de UNA CEDULA DE FUNDADOR por cada acción suscrita

Esta Sociedad ha sido fundada por la Compañía Anónima «MENGEMOR», con el concurso financiero de los Bancos de Vizcaya y Central, para la ejecución de las obras y aprovechamientos hidroeléctricos comprendidos en el proyecto del ingeniero don Carlos Mendoza, y en inteligencia con otras importantes entidades distribuidoras de energía eléctrica en la región andaluza, lo que asegura, desde luego, la absorción de la fuerza que han de producir los once saltos de la Canalización y su reserva hidráulica del Jándula.

La emisión está tomada en firme por los Bancos de Vizcaya y Central. La suscripción pública tendrá lugar hasta el día 28 de mayo en los citados Bancos y en sus Sucursales y Agencias, a los que pueden dirigirse, desde luego, los correspondientes pedidos.

Con el fin de evitar prorrotes, la suscripción se dará por terminada en el momento en que hayan sido suscritos todos los títulos disponibles.

En el momento de la suscripción se desembolsará el 20 por 100 de su importe, en concepto de primer dividendo pasivo. Los demás dividendos pasivos se irán desembolsando sucesivamente en cuatro plazos iguales del 20 por 100 cada uno, repartidos en el período de duración de las obras, a medida que lo exija el avance de éstas, cuando lo acuerde el Consejo de administración.

Los accionistas de la Compañía Anónima «MENGEMOR» tendrán derecho preferente a suscribir acciones de la nueva Sociedad, a razón de una acción por cada cinco que posean. Este derecho podrá ejercitarse del 15 al 23 de mayo.

Para mayores detalles: objeto de la Sociedad, planes técnico y financiero, beneficios que se prevén, estatutos, etcétera, véase el folleto publicado a este respecto, que se facilitará a quien lo pida en los citados Bancos y en las oficinas de la Compañía, calle del Marqués de Cubas, 19, Madrid.

Radiotelefonía

BARCELONA (L. A. J. 1, 325 metros).—18, Sexteto Radio «Obertura sobre música italiana», Keler Bela; «La novia vendida» (fantasía) Smetana.—18,25, Cotizaciones oficiales de la Bolsa de Barcelona.—18,30, Baritono A. Perra (canciones populares catalanas): «El decombrer congelats», «El cant dels aucells», «El Testament d'Amelia», «Els fadrinetes de San Eloi», «Montanyes del Canigó», «La Hereu Riera», «Binista», «Mecina Bosses», «El Triple sortit Ana María Pérez», «Els drets 4-1-20», Bajo, señor Jaime Rus; «Simón Boanerges (romanza)», Verdi; «Boris Godunov (aria)», Musorgski; «El vepri Sicilianu (romanza)», Verdi; «Semirámida (romanza)», Rossini.—21,40, Retransmisión de los Bailes Rusos, que se representarán en el Gran Teatro del Liceo.

Galera "NEUTRON" NO TIENE RIVAL

Auriculares y cascos BRUNET se venden en todos los buenos establecimientos de material radiotelefonico. El precio actual del auricular de 500 ohmios es de pesetas 10, y el del casco, pesetas 24,50. Desconfiese de los establecimientos que los ofrecen a menor precio. Representante general para España: Mariana Pineda, 5 Madrid

PABLO ZENKER

Sales Busto SUPER-LITINADAS

PARA PREPARAR LA MEJOR AGUA DE MESA

LA MAS DIGESTIVA - LA MAS DIURETICA

SUSTITUYE A LAS AGUAS MINERALES.

LA MEDIA LUNA

CAJAS DE 12 PAQUETES

150

LOTERÍA NACIONAL

EL SORTEO DE AYER

PREMIOS MAYORES

| Núm. Premios. | Poblaciones. |
|---------------|-----------------------|
| 1.950 | 3.000.000 Gijón. |
| 18.721 | 1.500.000 Las Palmas. |
| 17.520 | 1.000.000 Linares. |
| 41.150 | 500.000 Barcelona. |
| 40.479 | 250.000 Barcelona. |
| 28.299 | 125.000 Barcelona. |
| 376 | 50.000 Barcelona. |
| 7.689 | 50.000 Zaragoza. |
| 80.114 | 40.000 Comillas. |
| 18.155 | 40.000 Barcelona. |
| 40.438 | 40.000 Barcelona. |
| 40.284 | 30.000 Mérida. |
| 16.052 | 20.000 Madrid. |
| 10.472 | 20.000 Benicarló. |
| 41.100 | 12.500 Madrid. |
| 3.017 | Madrid. |
| 34.077 | Alcalá de Henares. |
| 6.787 | Burgos. |
| 21.133 | Barcelona. |
| 19.565 | Madrid. |
| 24.971 | Madrid. |
| 38.024 | Barcelona. |
| 23.908 | La Carolina. |
| 18.470 | Barcelona. |
| 40.777 | Madrid. |
| 4.304 | Oviedo. |

Premiados con 2.500 pesetas

| DECENA | | | | | | | | | |
|----------|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 17 | 36 | 43 | 85 | 98 | | | | | |
| CENTENA | | | | | | | | | |
| 109 | 146 | 151 | 166 | 235 | 244 | 305 | 330 | 335 | 351 |
| 363 | 382 | 408 | 418 | 440 | 457 | 471 | 473 | 502 | 518 |
| 541 | 564 | 605 | 616 | 647 | 656 | 662 | 667 | 672 | 681 |
| 698 | 738 | 760 | 769 | 771 | 784 | 791 | 797 | 804 | 816 |
| 832 | 941 | 949 | | | | | | | |
| MIL | | | | | | | | | |
| 006 | 084 | 097 | 107 | 108 | 136 | 158 | 176 | 185 | 223 |
| 249 | 317 | 319 | 335 | 344 | 370 | 399 | 407 | 419 | 426 |
| 451 | 463 | 495 | 499 | 505 | 546 | 548 | 571 | 578 | 614 |
| 644 | 652 | 566 | 678 | 701 | 729 | 762 | 787 | 815 | 909 |
| 929 | 945 | 978 | | | | | | | |
| DOS MIL | | | | | | | | | |
| 003 | 004 | 012 | 050 | 060 | 062 | 083 | 091 | 119 | 190 |
| 231 | 253 | 268 | 276 | 305 | 333 | 388 | 417 | 451 | 479 |
| 541 | 553 | 580 | 631 | 666 | 742 | 750 | 758 | 762 | 766 |
| 795 | 801 | 835 | 859 | 872 | 927 | | | | |
| TRES MIL | | | | | | | | | |
| 004 | 006 | 016 | 023 | 064 | 067 | 082 | 124 | 150 | 152 |
| 165 | 202 | 206 | 241 | 267 | 293 | 311 | 350 | 369 | 400 |
| 426 | 434 | 457 | 499 | 564 | 611 | 621 | 635 | 650 | 672 |
| 776 | 804 | 823 | 831 | 843 | 849 | 900 | 915 | 930 | 937 |
| 939 | | | | | | | | | |

| CUATRO MIL | | | | | | | | | |
|-----------------|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 035 | 053 | 161 | 165 | 199 | 212 | 240 | 250 | 279 | 287 |
| 297 | 315 | 323 | 350 | 355 | 382 | 412 | 463 | 489 | 582 |
| 595 | 611 | 647 | 657 | 693 | 737 | 758 | 762 | 836 | 892 |
| 914 | 943 | 959 | 994 | | | | | | |
| CINCO MIL | | | | | | | | | |
| 010 | 028 | 173 | 179 | 200 | 234 | 303 | 318 | 328 | 334 |
| 362 | 405 | 485 | 498 | 518 | 527 | 566 | 577 | 600 | 629 |
| 648 | 649 | 670 | 676 | 747 | 770 | 814 | 841 | 871 | 894 |
| 906 | 928 | 964 | 998 | | | | | | |
| SEIS MIL | | | | | | | | | |
| 020 | 074 | 093 | 108 | 126 | 135 | 146 | 177 | 191 | 194 |
| 280 | 311 | 313 | 321 | 381 | 494 | 500 | 546 | 580 | 595 |
| 619 | 660 | 681 | 700 | 832 | 841 | 852 | 863 | 873 | 898 |
| 806 | 958 | 961 | 990 | 992 | | | | | |
| SIETE MIL | | | | | | | | | |
| 012 | 137 | 180 | 239 | 244 | 292 | 355 | 409 | 426 | 455 |
| 473 | 567 | 571 | 591 | 631 | 641 | 734 | 861 | 892 | 914 |
| OCHO MIL | | | | | | | | | |
| 014 | 076 | 111 | 122 | 140 | 171 | 254 | 260 | 281 | 309 |
| 320 | 325 | 385 | 455 | 486 | 499 | 506 | 516 | 612 | 680 |
| 715 | 881 | 897 | 903 | 905 | 907 | 917 | 921 | 928 | 977 |
| 992 | | | | | | | | | |
| DIEZ MIL | | | | | | | | | |
| 001 | 022 | 026 | 056 | 067 | 081 | 118 | 164 | 168 | 261 |
| 297 | 303 | 333 | 440 | 446 | 510 | 542 | 595 | 602 | 623 |
| 763 | 779 | 782 | 790 | 812 | 823 | 828 | 836 | 843 | 866 |
| 941 | | | | | | | | | |
| ONCE MIL | | | | | | | | | |
| 067 | 073 | 090 | 094 | 100 | 164 | 232 | 251 | 265 | 282 |
| 286 | 292 | 296 | 302 | 335 | 341 | 350 | 423 | 425 | 509 |
| 543 | 458 | 550 | 581 | 644 | 705 | 718 | 749 | 782 | 788 |
| 809 | 853 | 911 | 937 | | | | | | |
| DOCE MIL | | | | | | | | | |
| 000 | 043 | 077 | 113 | 117 | 118 | 120 | 219 | 233 | 264 |
| 323 | 347 | 354 | 377 | 401 | 454 | 480 | 497 | 577 | 593 |
| 694 | 722 | 759 | 776 | 780 | 785 | 791 | 813 | 845 | 883 |
| 906 | 933 | 950 | 971 | 993 | | | | | |
| TRECE MIL | | | | | | | | | |
| 029 | 040 | 099 | 196 | 201 | 229 | 251 | 262 | 324 | 330 |
| 403 | 429 | 432 | 448 | 450 | 492 | 501 | 553 | 555 | 570 |
| 621 | 627 | 629 | 689 | 691 | 719 | 795 | 810 | 868 | 903 |
| 936 | 988 | | | | | | | | |
| CATORCE MIL | | | | | | | | | |
| 040 | 063 | 099 | 112 | 143 | 194 | 207 | 222 | 229 | 232 |
| 238 | 321 | 346 | 353 | 374 | 381 | 431 | 434 | 457 | 476 |
| 515 | 557 | 572 | 583 | 591 | 597 | 598 | 692 | 697 | 800 |
| 847 | 850 | 867 | 873 | 899 | 932 | 938 | 954 | 989 | |
| QUINCE MIL | | | | | | | | | |
| 031 | 036 | 044 | 152 | 180 | 244 | 266 | 294 | 323 | 401 |
| 407 | 433 | 460 | 487 | 503 | 523 | 536 | 543 | 609 | 612 |
| 626 | 633 | 655 | 690 | 696 | 698 | 690 | 705 | 732 | 759 |
| 788 | 814 | 816 | 855 | 918 | 940 | 959 | 986 | | |
| DIEZ Y SEIS MIL | | | | | | | | | |
| 015 | 037 | 073 | 096 | 117 | 126 | 132 | 141 | 166 | 200 |
| 203 | | | | | | | | | |

VIDA RELIGIOSA

DIA 12.—Martes.—Santos Domingo de la Calzada, confesor; Dionisio, mártir; Epifanio y Germán, Obispos; Nereo, Aquileo, Domitila y Pancracio.

La misa y oficio divino son de Santos Nereo, Aquileo, Domitila y Pancracio, mártires, con rito semidoble y color carmesí.

Adoración eucarística.—San Francisco de Borja y San Juan Berchmans.

Amo María.—A las once, misa, rosario y comida a 40 mujeres pobres, costeada por don Ignacio de Aranz.

Cuarenta Horas.—En las Hermanitas de los Pobres (Almagro, 10).

Corte de María.—Del Pilar, en las Escuelas Pías de San Fernando, Comendadoras de Santiago y parroquias de su titular (P.), San Andrés, San Ildefonso y Salvador (P.).

Catedral.—Continúa la novena a San Isidro Labrador. A las siete y media, misa y ejercicio; por la tarde, a las seis y media, exposición de Su Divina Majestad, estación, sermón por don Diego Tortosa, ejercicio, reserva y gozos.

Parroquia de las Angustias.—A las ocho y media, misa perpetua por los bienhechores de esta iglesia.

Parroquia de San Ildefonso.—A las ocho y media, misa de comunión para la Congregación de Nuestra Señora del Pilar; a las doce, misa rezada.

Parroquia de Santiago.—Continúa la novena a San Juan Nepomuceno. A las seis y media, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, sermón por el señor Sanz de Diego, ejercicio, reserva y adoración de la reliquia del Santo.

Asilo de San José de la Montaña (Cara casa, 15).—Continúa la novena a Nuestra Señora de los Desamparados, Patrona de Valencia. A las seis de la tarde, estación, rosario, ejercicio, sermón por don José Suárez Faura y reserva.

Hermanitas de los Pobres.—(Cuarenta Horas.) A las ocho, exposición de Su Divina Majestad; a las diez, la solemne, y por la tarde, a las cuatro y media, estación, rosario, sermón por don Mariano Benedicto, ejercicio y reserva.

EJERCICIOS DEL MES DE MARÍA.—Parroquia de San Ildefonso.—A las siete de la tarde, corona y ejercicio.

Buena Dicha.—A las siete de la tarde, ejercicio de las flores.

Calatrava.—A las once y media, rosario y ejercicio de las flores.

Jerónimas del Corpus Christi.—A las cinco y media de la tarde, estación, rosario, sermón por don Felipe Valcárcel, ejercicio y reserva.

Pontificia.—A las seis y media de la tarde, ejercicio, exposición, rosario, plática y bendición.

Sagrado Corazón y San Francisco de Borja.—A las ocho, misa con acompañamiento de órgano; a las seis de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, ejercicio y reserva.

TRECE MISTAS A SAN ANTONIO.—Parroquia de Nuestra Señora de los Dolores.—A las ocho y media, misa y ejercicio.

Herido grave en riña

Pedro Martín Fernández, de treinta y ocho años, habitante en Valdeacederos, 30, y su vecino Pascual Mancebo Tolosa rifeño en Tetuán de las Victorias, y el primero causó a Pascual con una navaja dos heridas graves.

El agresor fué detenido.

ESPECTÁCULOS

PARA HOY
COMEDIA.—10,15. La tela.
FONALBA (funciones populares, 3 pesetas butaca).—6,30. Las canas de don Juan.—10,30. El tío Quico.
CENTRO.—6,30 y 10,30. Son mis amores.
LARA.—6,30 y 10,30. La tonta del botá.
LATINA.—6,30. Hidalgo, Hermanos y Compañía.—10,30. Nuestras hermanas.
COMICO.—6,30. Amanecer.—10,30. Nadie sabe lo que quiere.
AROLLO.—10,30. Encarna, la Misterio.
ZARZUELA.—6,30 y 10,30. La caravana de Ambrosio.
PAYON.—6,30. El asombro de Damasco.—10,30. La paz del molino.
FUENCARRAL.—6,30. Doña Francisquita.
EL CENES.—6,15. Por una mujer.—10,15. El niño judío.
PARISH.—10,15. Compañía de circo.

(El anuncio de las obras en esta cartelera no supone su aprobación ni recomendación.)

MOLINOS
 de todas clases, para mano y fuerza motriz. Tijeras, doreas, Desintegradores, Cortadores, Tamizadores, Inmersiones, etc.

Pídase catálogo
MATTHS. GRUBER
 Apartado 185, BILBAO

Sarpullidos - Granos

Herpes, Postillas, Ezcemas, Poriasis, Sycosis, enfermedades de las piernas díceras varicosas manifestaciones sifilíticas desaparecen radicalmente bajo la influencia del

DEPURATIVO RICHELET

Infalible para la curación de todas las enfermedades de la piel y vicios de la sangre por muy ancianas y graves que sean.

De venta en todas las Farmacias y Droguerías y de no encontrarlo en para toda clase de instrucciones diríjase inmediatamente y vuelta de correo al Laboratorio Richelet, 1, Calle San Bartolomé, SAN SEBASTIÁN.

Persianas
 Gran liquidación. Limpieza alfombras, esteras, baratísimo. Sirvent. Luna, 25.

Centrales eléctricas-Saltos de agua-Motores Térmicos

Construcción de grandes y pequeñas centrales de fluido eléctrico, a base de turbina hidráulica o de motores Diesel, Semi-Diesel o de gas. Líneas de alta y redes de distribución. Reforma de antiguas centrales eléctricas.

MOLINOS MARIÑEROS.—Instalación, reforma y adaptación al servicio de alumbrado, simultáneamente con el de molituración.

GRUPOS PARA RIEGOS, MAQUINARIA EN GENERAL.—Pedid datos y referencias a la E. S. de Montajes Industriales, Muñoz de Balboa, 14, Madrid.

CAFES

Y TES de todas clases.
 CHOCOLATES elaborados a brazo. Plaza Sanz Anz, 12.

LA CASA VELEZ AMONTILLADO

PUERTA DEL SOL, 15

por CESION DEL LOCAL realiza sus magníficos modelos con grandes rebajas de precios.

PARAGUAS señora. Viva Ponzo. Argentina inglesa, puntas Galitit. Ptas. 5,50

BASTONES jayas curvados, flameados. 8,-

SOMBRIILLAS cretona, forma japonesa. 15,-

ABANICOS fantasía en tela. 3,50

En artículos de piel, muchas novedades.

AGUA de BORINES

estómago, ríñones e infecciones gastrointestinales (tifoides). Reina de las de mesa por su digestiva, higiénica y agradable.

ESCOPELETAS

ESUER & SOHN.—ALEMÁNIA
 VENTA EXCLUSIVA
 CASA MELILLA.—BARCELONA, 6 DUPLICADO

LOS MEJORES

carbónes PERA. Garantía en calidad y buen PESO. Cok, antracitas de todas clases.

ESPENO, 4.—TELEFONO 52-82 N.

ALHAJAS

MANTONES ANTIGUOS, PAPELETAS MONTE Y TODO OBJETO VALOR. ESTA CASA ES LA QUE PAGA MÁS. FUENCARRAL, 29 (COMPRAVENTA).

Carrera corta

de gran porvenir para ambos sexos, podéis hacer en vuestra casa y hasta gratis, y obtenéis buenos empleos. Escríbido al Centro L. Eusebio, S. Granja de Torrehermosa (Badajoz).

Magnífica Finca

principalmente de recreo, muy próxima a Madrid, con hermosísimo arbolado, abundante agua, inmediata a carretera y sitio santísimo. Vendese en buenas condiciones. **ESPAÑA, ALCALÁ, 16** (Palacio Banco de Bilbao).

JERONIMO FARRÉ - HERNIOLOGO

HERNIAS (Quebraduras) Su tratamiento (Puede y debe de ser) (cirse la vordan)

HABLAMOS PARA EL PUBLICO DISCRETO Y AFIRMAMOS

1.º Que la operación de la hernia no ha resuelto el problema de su cura radical, puesto que la mayoría de las operadas se reproducen, y que aquellas pocas, poquísimas, curadas efectivamente por este medio, no en apariencia, también hubiesen curado de otro modo. Todas las estadísticas de operaciones de esa clase, si se han hecho escrupulosamente, revisando de tarde en tarde los resultados obtenidos, confirman esta conclusión: que las recidivas son fatales.

2.º Que el único tratamiento eficaz para la hernia consiste en la aplicación y uso constante, no de un braguero ni de ningún vendaje, que es lo que destruyeron el tratamiento se recomienda con frecuencia, sino de un aparato perfecto, para la construcción del cual se necesitan conocimientos y aptitudes especiales.

3.º Que todos los herniados deben prevenirse contra ciertos títulos doctores y demás celebridades extranjeras en tanto no les ofrezcan otros certificados de suficiencia que la sujeción de sus propios anuncios.

4.º Que nosotros aseguramos la contención permanente e integral de todas las hernias libres, hayan sido o no operadas y sean cuales fuesen su volumen y antigüedad, sin necesidad de que nosotros nos comprometamos a su curación. En una conducta honorable de esta clase por espacio de veintiocho años (que es lo bastante para hacer reflexionar a todo herniado que discurre un poco), y no en la profusión del reclamo, del autobombo, con cuyo recurso se suele encaubrir profesional. En todos los casos es necesaria la presentación del paciente.

HORAS: DE OCHO A UNA Y DE CUATRO A SEIS

GABINETE ORTOPEDICO: CALLE DE JUAN DE MENA, 23, 1.º, MADRID

VINOS Y COÑAC

Casa fundada en el año 1730

PEDRO DOMECO

PROPIETARIA

de dos tercios del pago de Macharandú, viñedo el más recomendado de la región.

Dirección: PEDRO DOMECO Y CIA., Jeros de la Frontera

AFEITASE CON VELOVÉ

CON O SIN BROCHA

SALDOS

CINTAS, ADORNOS Y OTROS ARTICULOS

SAN BERNARDO, 40

Persianas!!

Saldo. GENOVA, 4.

LOCALES CON VIVIENDA

alquiler económico, propios para pequeñas industrias o comercio, en sitio de gran porvenir.

AVENIDA REINA VICTORIA, 43.

ADMINISTRADORES

de fincas urbanas les interesa conocer la especial Agencia que vende **ASIN EN PRECIADOS, 23, MADRID.**

LIQUIDACION: MONTERO, 29, entre suevo

ANTIGUO ALMACEN PALACIOS Y COMPAÑIA.

PRECIOS BARATISIMOS. GENEROS DE PUNTO. COLCHAS, TOALLAS, MEDIAS, BATISTAS, ETC.

LADRILLOS REFRACTARIOS

TUBOS DE GRES. Pacífico, 12

BANCO CENTRAL

ALCALA, 31.-MADRID

Capital autorizado..... 200.000.000,00 de ptas.
 Capital desembolsado..... 60.000.000,00 »
 Fondo de reserva..... 9.385.150,64 »

SUCURSALES

Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Campo de Criptana, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, La Roda, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Ocaña, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahíta, Priego de Córdoba, Quintanar de la Orden, Sigüenza, Talavera de la Reina, Toledo, Torredonjimeno, Trujillo, Villacañas, Villarrobledo y Yecla.

INTERESES DE CUENTAS CORRIENTES EN PESETAS

A la vista..... Dos por ciento anual.
 A ocho días..... Dos y medio por ciento anual
 A treinta días..... Tres por ciento anual.

CONSIGNACIONES A VENCIMIENTO FIJO

Estas consignaciones, que admite el Banco por el importe de la cantidad que entrega el cliente, devengan un interés de tres y medio por ciento anual, a tres meses, y de cuatro por ciento, a seis meses.

CAJA DE AHORROS

En libretas, hasta diez mil pesetas. Interés de cuatro por ciento anual.

CAJAS DE ALQUILER

Desde diez y ocho pesetas al año, libre de impuestos. Cuentas corrientes con interés en pesetas y en monedas extranjeras. Cuentas de crédito.—Compra y venta de valores.—Cobro y descuento de letras y cupones.—Compra y venta de monedas extranjeras.—Gros de letras y cartas de crédito.—Seguros de cambio.—Depósito de valores, libre de todo gasto, para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

LOCALES CON VIVIENDA

alquiler económico, propios para pequeñas industrias o comercio, en sitio de gran porvenir.

AVENIDA REINA VICTORIA, 43.

ADMINISTRADORES

de fincas urbanas les interesa conocer la especial Agencia que vende **ASIN EN PRECIADOS, 23, MADRID.**

LIQUIDACION: MONTERO, 29, entre suevo

ANTIGUO ALMACEN PALACIOS Y COMPAÑIA.

PRECIOS BARATISIMOS. GENEROS DE PUNTO. COLCHAS, TOALLAS, MEDIAS, BATISTAS, ETC.

LADRILLOS REFRACTARIOS

TUBOS DE GRES. Pacífico, 12

BANCO CENTRAL

ALCALA, 31.-MADRID

Capital autorizado..... 200.000.000,00 de ptas.
 Capital desembolsado..... 60.000.000,00 »
 Fondo de reserva..... 9.385.150,64 »

SUCURSALES

Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Campo de Criptana, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, La Roda, Lor

